

## Xi Jinping Sebut Tiongkok Akan Berkembang dalam Lingkungan Keterbukaan

2018-05-16 10:18:17 CRI

Presiden Tiongkok Xi Jinping Selasa kemarin (15/5) mengadakan pertemuan dengan Ketua Dewan Pengurus Forum Asia Bo'ao (BFA), Ban Ki-moon di Beijing. Xi Jinping menyatakan, Forum Asia Bo'ao berdiri dan berkembang seiring dengan pelaksanaan reformasi dan keterbukaan di Tiongkok. Tiongkok akan menyesuaikan diri dengan keterbukaan dalam lingkungan yang terbuka, serta berkembang di tengah keterbukaan.

Xi Jinping mengatakan, misi dan asas tujuan Forum Asia Bo'ao adalah untuk mendorong integrasi ekonomi Asia, meningkatkan kerja sama negara-negara di kawasan ini dengan berbagai negara di dunia, dan mewujudkan target saling menguntungkan dan menang bersama. Xi Jinping berharap Forum Asia Bo'ao yang berdiri dan berkembang di tengah keterbukaan akan terus maju dengan mengikuti perkembangan zaman, memfokuskan perhatian pada kekuatan ekonomi Asia, khususnya ekonomi New Emerging Market, serta mengutamakan penyelesaian masalah-masalah penting dan realistis terkait perkembangan dunia, dalam rangka menyediakan pikiran dan metode baru untuk mengatasi masalah, menyempurnakan tata kelola ekonomi serta mewujudkan perkembangan berkelanjutan, sehingga dapat pada akhirnya memainkan peranan positif dalam mendorong kemakmuran bersama Tiongkok dan seluruh dunia.

Ban Ki-moon menyatakan, dalam situasi dewasa ini, Forum Asia Bo'ao perlu mengeluarkan informasi yang tegas untuk mendukung globalisasi dan perdagangan bebas. Ia mengusulkan Forum Asia Bo'ao agar memanfaatkan inisiatif Satu Sabuk Satu Jalan untuk mendorong Asia terus memelihara keterbukaan dan inovasi serta merealisasi perkembangan yang lebih baik. Ban menyebutkan bahwa jika dilihat dari sudut jangka panjang, maka Forum Asia Bo'ao hendaknya berambisi untuk berkembang menjadi platform penting yang mendorong terwujudnya hidup berdampingan secara rukun antar rakyat seluruh dunia dalam rangka memberikan kontribusinya dalam pembinaan komunitas senasib sepenanggungan umat manusia.